

INFO PUBLIK

Menjelang Pelaksanaan Pemilu, Dandim Temanggung Beri Pembekalan Satlinmas

Agung widodo - TEMANGGUNG.INFOPUBLIK.CO.ID

Feb 6, 2024 - 14:45



Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, Edi Cahyadi Staf Bupati Bidang I Dan Juli Riastiana, Sos., MM Camat Kaloran Berserta Forkopimcat Kaloran

TEMANGGUNG-Komandan Kodim 0706/Temnggung Letkol inf sriyono memberikan sosiaalisasi dan pembekalan Satuan Limas di Kecamatan Kaloran, Selasa (06/02/2024).

Turut hadir dalam acara tersebut Edi Cahyadi staf Bupati Bidang I, Juli Riastiana, Sos., MM Camat Kaloran beserta forkopimcat.



Sebanyak 155 Orang Satlimas Kaloran mengikuti sosialisasi pembekalan, Dalam hal tersebut Dandim 0706/Temanggung sebagai narasumber mengatakan Kepada Satlimas Kaloran, " akan menerima tugas yang luar biasa pada saat Pemungutan Suara, Untuk itu perlu adanya pengamanan dari Satlimas setempat dikarenakan TNI-POLRI tidak bisa mendekati secara langsung di Lokasi pemungutan suara. kalau untuk POLRI masih bisa mendekati untuk TNI minimal berjarak 100 m dan tetap standby sambil keliling guna mendukung pemilu yang aman dan tertib".



Dandim juga menekankan," untuk menjaga keamanan ketertiban dan kelancaran kalau ada yang ribut-ribut bisa langsung laporkan kepada Rt atau Rw panggil Babinsa atau Babhinkamtibmas biar acaranya berjalan lancar dan cepat selesai, dikarenakan pemungutan suara hanya 1 hari dari pagi sampai sore.



" pemungutan suara pengaman tersebut tetuang dalam UUP No.7 thn 2017 yang menangani keamanan didalam TPS-TPS adalah Limnas, inti dari pengarahannya adalah menjaga keamanan ketertiban dan kelancaran untuk kegiatan pemungutan suara di TPS-TPS". Ucapnya.



Dandim meminta," untuk tugas ini tidak ringan, tetapi lumayan berat pada saat mengambil kotak suara atau kertas suara bantu mengawal mengamankan yang tidak berkepentingan silakah minggir".

Ia berharap," Yang paling penting Limas harus jaga kesehatan karena pengalaman tahun lalu banyak yang drop maupun korban jiwa". Pungkasnya.